

## Anglo American baja en 15% su producción en Chile a marzo

Una producción de cobre por 168.900 toneladas en los tres primeros meses del año reportó este jueves Anglo American, marcando una caída de 15%. El resultado, según destacó la compañía, refleja la mayor productividad de Quellaveco, yacimiento ubicado en Perú, pero contrarrestado por la menor producción prevista en Chile, principalmente en Collahuasi.

En el país, la producción de cobre sumó 89.000 toneladas, un 29% menor al mismo período de 2024, por menores leyes previstas en Collahuasi y el menor procesamiento programado en Los Bronces. En tanto, en Perú la producción aumentó 11% hasta las 79.900 toneladas.

Los Bronces marcó un descenso de 11%, a 43.400 toneladas, mientras que Collahuasi redujo en 45% la producción de cobre atribuible a Anglo American (35.300 toneladas), por leyes de mineral que llegaron a 0,86%, menor a lo previsto (1,20%), y también las menores recuperaciones de cobre. Además, el yacimiento El Soldado disminuyó su producción en 19%, a 10.300 toneladas, por un mantenimiento programado y menores leyes a lo previsto.

La previsión productiva para el año siguió en el rango de entre 690 mil a 750 mil toneladas (Chile 380.000-410.000 toneladas; Perú 310.000-340.000 toneladas).

El presidente ejecutivo de Anglo American, Duncan Wanblad, también destacó la relevancia del acuerdo con Codelco para desarrollar un plan minero conjunto en el distrito minero Los Bronces-Andina. “De cara al futuro, estamos trabajando a buen ritmo con Codelco para asegurar acuerdos definitivos más adelante este año”.